



AHORA MATAN A SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO EN COLIMA

ATACAN a secretario general de Villa de Álvarez en parque; Indira Vizcaíno pide investigación; Laboratorio Electoral prevé más violencia por comicios; ya suman 16 aspirantes asesinados. **pág. 6**

Lo ejecutan cuando hacía ejercicio

Asesinan a funcionario municipal en Colima

Por **Yulia Bonilla**
yulia.bonilla@razon.com.mx

Alfredo Chávez González, secretario del Ayuntamiento de Villa de Álvarez, Colima, fue asesinado a tiros la mañana de este viernes cuando hacía ejercicio en un parque cercano a su domicilio.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 08:30 horas, cuando un grupo de hombres armados llegó hasta el parque del fraccionamiento Real de Caña, donde se encontraba el funcionario, y le dispararon en varias ocasiones.

Su muerte fue confirmada por el municipio en una publicación en la que señaló que el funcionario fue víctima de un ataque directo en su contra.

PESE AL HOMICIDIO, anoche se llevó a cabo la cabalgata nocturna de los Festejos Charrotaurinos de Villa de Álvarez, el cual fue vigilado por las autoridades.

Eldato

La presidenta municipal, Tey Gutiérrez Andrade, emitió un mensaje en el que explicó que el asesinato ocurrió a unos metros de donde habitaba el funcionario.

"La pérdida de un gran servidor público, un gran amigo y un gran compañero de lucha nos duele y nos consterna", dijo para luego señalar que a causa de este hecho y otros similares, se une a la exigencia para tener un país más justo y seguro.

En cuanto a la demarcación a su cargo, aseveró que no "descansará" para asegurar la paz y sostuvo que su administración "sigue de pie", por lo que no se suspenderán los eventos que se programaron para los siguientes días y para los cuales se dispondrá de más de 500 policías.

Luego de instruir el despliegue de elementos de seguridad municipales, estatales y federales, la alcaldesa se reunió con la gobernadora, Indira Vizcaíno, a quien solicitó que se realicen todas las vías junto a la Fiscalía General del Estado (FGE), que es la instancia encargada de las indagatorias para esclarecer el caso.

"Como administración municipal, expresamos nuestra disposición a colaborar con la investigación, por lo que sólo a la autoridad ministerial ofreceremos la información que nos sea solicitada para

UN GRUPO de hombres armados disparó de forma directa contra el secretario del Ayuntamiento en un parque; la gobernadora Indira Vizcaíno convoca a la unidad contra la inseguridad

evitar interferir en el proceso de investigación de este contable hecho", dijo.

La mandataria estatal manifestó pesar por lo ocurrido y solicitó a la FGE realizar una investigación profunda para garantizar justicia en el caso.

"A la población del estado de Colima les convoco a la unidad para superar los agravios de quienes han hecho de buscar arrebatar nos nuestra tranquilidad un ilegítimo modo de vida. Somos más las y los colimenses de bien y en unidad prevaleceremos", escribió en redes.

Además de las autoridades locales, el asesinato también fue condenado por el dirigente nacional del PRI, Alejandro Mo-

reno Cárdenas, quien encabezaría reuniones con la militancia tricolor en la entidad, las cuales canceló por este hecho violento.

En conferencia de prensa para anunciar la suspensión de las actividades, demandó paz y tranquilidad para los habitantes del estado y el país.

"Es un hecho lamentable, trágico, que repudiamos. No solo exigimos justicia, que se aclare, que se transparente y que se dé información oportuna a la sociedad. Tenemos que atenderlo como es. Este estado camina, este estado tiene que seguir dando ese compromiso con los ciudadanos, que no hay y lo tenemos que exigir", dijo el dirigente.



ALFREDO Chávez González fue asesinado ayer, en Villa de Álvarez.

ELECCIÓN INSEGURA

Hechos de violencia durante el actual proceso electoral.

50 CASOS de violencia electoral
33 FUERON asesinatos
16 CRÍMENES contra aspirantes a candidatura
11 CASOS de atentados
2 AMENAZAS y 4 secuestro o desaparición.

LES PEGÓ A TODOS

Morena	5	PRD	2
PAN	4	PRI	1
MC	3	PVEM	1